
ИНТЕРВЬЮ С М.В. ДЕГТЯРЕВЫМ 

 

12 февраля Михаил Владимирович Дегтярёв побывал с рабочей 

поездкой Комсомольск-на-Амуре, в ходе которой он посетил и выставку 

работ учащихся нашей школы. Он очень удивился мастерству учеников и по 

достоинству оценил их макеты. Михаил Владимирович символически 

поддержал старания учеников, протянув им свой «фирменный» кулачок. 

Позже Дегтярёв прошёл в актовый зал, где врио губернатора наградил 

памятными медалями, грамотами и благодарственными письмами людей, 

принимавших участие в  организации, подготовке и проведении 

мероприятий, посвящённых 75-летию победы в Великой Отечественной 

Войне, также Михаил Владимирович лично поблагодарил ветеранов.  

  Дегтярёв отметил, что край наконец-то выходит из коронавирусного 

кризиса и подчеркнул, что сейчас Комсомольск-на-Амуре ждёт от президента 

присвоения звания «Города трудовой доблести». 

По окончании награждения М.В. Дегтярёв вышел из зала, и мне 

удалось с ним побеседовать, он 

ответил на несколько моих вопросов: 

 

Корр: Добрый день, Михаил 

Владимирович, я журналист школьной 

газеты «Пластилиновое небо», меня 

зовут Коробов Иван. Скажите, 

пожалуйста, какие у вас впечатления 

от сегодняшней встречи? 

М.В.: Самые положительные, тёплые, 

можно сказать: «Душа поёт» 

Корр: Очень часто задают вопрос 

«Что значит – быть патриотом?», 

обычно отвечают, что быть патриотом 

– значит любить свою родину, а в 

вашем понимании, что значит быть 

патриотом? 

М.В.: Любить свою родину. Но что 

такое родина? Это и страна, и 

родители, и родной город, и дедушки 

и бабушки, ну, то есть любить свою 

семью и свою страну, мне так кажется. 

Потому что плохо, когда ты любишь 



страну, а бьёшь при этом, условно там, близких, какой же ты патриот? 

Согласны? 

Корр: Как вы думаете, какие формы работы по патриотическому воспитанию 

сегодня более эффективны? 

М.В.: Ну, они могут быть самые разные, но лучше, чем личная встреча с 

ветеранами, с ветеранами труда, с тружениками тыла ещё никто ничего не 

изобрёл. Когда глазами встречаешься с нашими заслуженными ветеранами, 

получаешь от них информацию о тех годах, мне кажется, самая лучшая 

работа, вот так точно воспитаешься патриотом. 

Корр: Планируются ли сейчас программы по развитию Хабаровского края? 

М.В.: Конечно. У нас много разных программ по отраслям экономики, а в 

целом, стратегию новую сейчас выстраиваем до сорокового года и 

представим её на суд общественности и народного совета, который состоится 

в ближайшее время, так как мы снимаем ограничения, и начнёт очную 

работу.  

Корр: Как в дальнейшем будет 

развиваться туризм в Хабаровском 

крае? 

М.В.: Самым энергичным образом. 

Туризм для Хабаровского края должен 

вообще стать одним из локомотивов 

экономики, потому что это деньги, это 

и транспорт, и торговля, и 

общественное питание, и экотуризм, 

и, кстати говоря, и агротуризм: вот у 

меня вчера был на приёме фермер из 

Хабаровского района - он на 

«Дальневосточном гектаре» построил 

ферму, куда возит туристов, 

зарабатывает деньги. И знаете, о чём 

он меня попросил? Не о деньгах и не о 

земле, говорит: «Дайте мне, пожалуйста, кадры!»,- ему не хватает тех, кто 

работать будет. Мы ему организовали презентацию в наших колледжах и 

ВУЗах, вот он там набирает сейчас работников, так что вот и такой вид 

туризма будем развивать. 

Корр: Сегодня все ощущают нехватку времени. Есть ли у вас время на чтение 

книг?  

М.В.: Есть!  

Корр: Какая у вас любимая книга? 



М.В.: Ой, ну любимых-то я не буду говорить – их полно, вообще Иван 

Гончаров «Фрегат «Паллада»», я по ней даже писал сочинение, и мне было 

так приятно обнаружить обломок фрегата «Паллада» в Советской Гавани, я 

вообще был поражён, вы представляете? То есть я в вашем возрасте ещё 

читал Гончарова, зажегся его японским походом, а через тридцать лет 

президент меня прислал руководить краем, где этот фрегат «Паллада» 

затонул в императорской гавани, представляете? Вот, Господь так решил, а 

президент подписал. 

Корр: А что вас подвигло пойти в политику вообще? 

М.В.: Честно? Я не хотел, чтобы решения, от которых зависит моя жизнь, 

принимались без моего участия. Не могу так. То есть политика – это же и 

активное и пассивное избирательное право, то есть ходить на выборы – это 

значит – влиять, и самому выдвигаться – тоже влиять, поэтому я всегда ходил 

на выборы (и вас призываю), и всегда везде выдвигался. 

Корр: Спасибо за интересные ответы!  

Брал интервью Иван КОРОБОВ 

 

 


